

Schäubles Erbe? Personenschutz vom BKA zur Bundespolizei?

14.11.2009

Nach einem Bericht des FOCUS (Link siehe unten) soll der ehemalige Bundesinnenminister Wolfgang Schäuble sowohl mit dem BKA als auch mit der Bundespolizei unzufrieden gewesen sein.

Vielleicht hätte er mehr auf die zahlreichen Vorschläge des BDK zur Entwicklung beider Behörden hören sollen.

Der BDK wird diese Themen aufmerksam verfolgen und ist neugierig, wie sich der neue Bundesinnenminister Thomas de Maizière dazu positioniert.

Links zur Nachricht

- http://www.focus.de/politik/deutschland/personenschutz-bka-verliert-seine-bodyguards_aid_454111.html

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)